

Arquitectura con rostro humano

29/05/2015

Ignacio García imprime a la arquitectura un rostro humano.

IGGA es un estudio de diseño internacional que practica arquitectura sostenible para todos.

Abordamos proyectos de nueva planta con el mismo interés que recuperamos viejas arquitecturas. Nuestras obras son respetuosas con el medio ambiente. Exploramos la esencia de los espacios, utilizamos un lenguaje contemporáneo y prestamos atención a los detalles. Planificamos y gestionamos el proceso constructivo de modo rentable para el promotor.

IGGA Ignacio García, estudio de arquitectura líder en diseño.

IGGA desarrolla su actividad de diseño en los sectores de la arquitectura e ingeniería como proveedor de instalaciones deportivas y de ocio, centros culturales y religiosos, edificios de uso mixto, residencial, comercial y planeamiento.

El estudio es líder en diseño gracias a la fusión de lo mejor de la arquitectura contemporánea internacional con el patrimonio de la arquitectura vernácula.

